

Le gouvernement bolivien et des miniers entament un dialogue pour mettre fin aux protestations



La Paz, 4 avril, (RHC).- Des représentants du gouvernement de la Bolivie et des membres de coopératives minières de ce pays ont repris le dialogue après 3 jours de mobilisations et de blocage de routes par les grévistes.

Le ministre du gouvernement , Carlos Romero a fait savoir que les conversations ont commencé au siège du Ministère des Mines. Il a fait l'éloge de la position des miniers qui ont décidé de retourner à la table de négociations et d'abandonner les protestations, au moins pour le moment.

Il a expliqué que le gouvernement n'a pas l'intention d'abroger une loi qui a été le résultat du travail de 3 ans et que seuls quelques articles seront révisés.

Pascual Huarachi, dirigeant de la Fédération Nationale de Coopératives Minières a fait savoir qu'avant le retour des miniers à la table de dialogue, ils ont décidé de lever le blocage des routes.

Les protestations des miniers qui ont provoqué des affrontements avec la police ont coûté la vie à deux miniers. Plus de 60 policiers ont été blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19476-le-gouvernement-bolivien-et-des-miniers-entament-un-dialogue-pour-mettre-fin-aux-protestations>



Radio Habana Cuba